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Einführungstag Herbstsemester 2019 / 
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Master

FREITAG, 13. SEPTEMBER 2019 / FRIDAY, SEPTEMBER 13, 2019
UNIVERSITÄT LUZERN, HÖRSAAL 1, FROHBURGSTRASSE 3, LUZERN



Willkommen an der  Wirtschaftswissenschaftlichen Fakultät

Liebe Studierende

Sowohl für uns als Fakultät als auch für Sie als Studierende ist das Herbstsemester 2019 ein 
wichtiger Meilenstein – wir starten gemeinsam das Masterstudium. Es freut uns, dass Sie sich 
für den Master in Wirtschaftswissenschaften an der Universität Luzern entschieden haben!

Kurz vor Beginn der Lehrveranstaltungen möchten wir Sie am Freitag, 13. September 2019 
persönlich in Luzern willkommen heissen. 

Am Einführungstag haben Sie die Möglichkeit, die Stadt, Ihre Mitstudierenden, die Uni und uns 
kennenzulernen. Am Vormittag führen Studierende auf einem Rundgang durch Luzern und zei-
gen Sehenswertes sowie persönliche Lieblingsorte. Nach einem gemeinsamen Mittagessen in 
der Rathaus Brauerei begrüssen wir Sie an der Universität. Die Fakultät stellt sich vor und Sie 
erhalten nützliche Informationen zum Studium sowie einen Überblick zu den verschiedenen An-
geboten der Universität.

Bitte melden Sie sich bis 4. Sept. 2019 unter unilu.ch/wf-einfuehrung für den Einführungstag an.

Welcome to the Faculty for Economics and Management

Dear students

The autumn semester 2019 is an important milestone both for us as a faculty and for you as 
students – we will start the Master‘s programme together. We are very pleased that you have 
enrolled for the Masters Degree in Economic and Management at the University of Lucerne!

We would like to welcome you personally to Lucerne on Friday, 13 September 2019, shortly befo-
re the start of the courses. 

On the introductory day you will have the opportunity to get to know the city, your fellow stu-
dents, the university and us. In the morning, students will take you on a tour of Lucerne and show 
you places of interest and their personal favourites. After lunch at the Rathaus Brauerei we will 
welcome you to the university. The faculty introduces itself and you will receive useful informati-
on about the study program as well as an overview of the various offers of the university.

Please register for the introductory day by 4 Sept. 2019 via unilu.ch/wf-einfuehrung.

Freundliche Grüsse / Kind regards

Prof. Dr. Christoph A. Schaltegger
Dekan / Dean



 Programm / Program

FREITAG, 13. SEPTEMBER 2019 / FRIDAY 13 SEPTEMBER, 2019
 

09.45 Uhr Stadtführung – von Studierenden für Studierende /
 City tour – by students for students
 Treffpunkt: Torbogen vor dem Bahnhof Luzern /
 Meeting point: Portal in front of the railway station

11.30 Uhr Gemeinsames Mittagessen / Lunch
 Restaurant Rathaus Brauerei, Unter der Egg 2, Luzern

13.00 Uhr Rundgang durch das Uni-Gebäude / Tour of the university building
 Treffpunkt: Info Desk, Eingang Uni-Gebäude
 Meeting point: Info Desk, entrance of the university building

13.45 Uhr Kaffeepause mit Infomarkt / Coffee break with information market

14.30 Uhr Begrüssung durch den Dekan und Einführung in die Studienorganisation/ 
 Welcome by the dean and introduction to the study organisation
 Universität Luzern, Frohburgstrasse 3, Luzern, Hörsaal 1

15.45 Uhr Ende der Veranstaltung / End of the event 
 

Anmeldung bis zum 4. September 2019 unter unilu.ch/wf-einfuehrung / 
Registration by 4 September 2019 at unilu.ch/wf-einfuehrung
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Information
Universität Luzern
Wirtschaftswissenschaftliche Fakultät
Dekanat
Frohburgstrasse 3
6002 Luzern
T +41 41 229 58 00
wf@unilu.ch
www.unilu.ch/wirtschaft
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 Treffpunkte & Veranstaltungsort   
 Torbogen Bahnhof Luzern 
 Restaurant Rathaus Brauerei  
 Universität Luzern
 Hörsaal 1


